

Genossen!

Bei der Herausarbeitung und Festlegung aller Maßnahmen, die notwendig werden, um uns auf die neuen Bedingungen unseres Kampfes einzustellen, müssen wir sehr sorgfältig zu Werke gehen. Wir müssen sehr schnell handeln und dürfen dabei nicht zulassen, daß sich irgendwelche Halbheiten einschleichen oder bestimmte Lücken im Sicherungssystem entstehen. Deshalb müssen an alle Mitarbeiter hohe Anforderungen gestellt werden, um die bis zum Inkrafttreten der Abkommen bzw. der Vereinbarungen noch zur Verfügung stehende Zeit maximal und effektiv zu nutzen,

- in allen Verantwortungsbereichen die Veränderungen der politisch-operativen Lage allseitig zu erfassen, konkret zu durchdenken, die erkennbaren neuen Entwicklungstendenzen und Schwerpunkte exakt herauszuarbeiten;
- die sich aus den neuen Bedingungen und Verantwortlichkeiten unmittelbar ergebenden politisch-operativen Aufgaben detailliert herauszuarbeiten und daraus die notwendigen konkreten Maßnahmen abzuleiten;
- und den Stand der politisch-operativen Arbeit, besonders der Realisierung der neuen Aufgaben und Maßnahmen, und die Wirksamkeit des Einsatzes der Kräfte, Mittel und Methoden ständig sachlich und kritisch zu analysieren und die notwendigen Schlußfolgerungen zu ziehen.